

# *GUIDES GESUCHT!*

## *LET'S WHAT?*

Willst du die Museumslandschaft mit uns aufbrechen?

Unser Kultur Start-Up heisst #letsmuseum und wir stellen die klassischen Museumsführungen auf den Kopf! Seit September 2017 ist #letsmuseum mit eigens produzierten und individuellen Touren durch renommierte Sammlungen und Dauerausstellungen in Museen in der Deutschschweiz unterwegs. Seit Sommer 2018 touren wir auch durch Städte. Eine #letsmuseum-Tour hält drei Versprechen: Unterhaltung, Inspiration und Information. Disco. Dada. Darwin.

## *DU WILLST AUCH?*

Unsere Guides sind keine Experten sondern Fans!

Wir suchen dich, ein deutsch- oder englischsprachiger Guide für 3-6 Touren pro Monat zu je 90 Minuten, Abends und am Weekend in den Städten Zürich, Winterthur, Basel und Bern. Du bist eine starke Persönlichkeit und ein Storyteller und willst unsere ungewöhnlichen, unterhaltsamen, provokativen und rasanten Touren durch Museen und Städte mitprägen!

Dann melde dich bei: **[lenny@letsmuseum.com](mailto:lenny@letsmuseum.com)**

## *GUIDES WANTED!*

### *LET'S WHAT?*

Do you want to help to redefine classic museum tours?

Our start-up is called #letsmuseum and we are changing the approach towards classic museum knowledge! Since September 2017, we've been producing and giving individual tours in renowned collections and permanent exhibitions of museums. Since summer 2018 we are also touring through cities. A #letsmuseum tour holds three promises: entertainment, inspiration and information. Disco. Dada. Darwin.

### *YOU WANT TO JOIN?*

Our Guides aren't experts, they're fans!

We are looking for you, an English speaking Guide for 3-6 tours per month each 90 minutes, mostly in the evenings or weekends in the cities Zurich, Winterthur, Basel and Bern. You are an outgoing personality and storyteller and you want to be part of our unusual, entertaining, provocative and fast paced tours through museums and cities. Then contact: **[lenny@letsmuseum.com](mailto:lenny@letsmuseum.com)**